



Balance de tráfico

## El Helipuerto de Algeciras cerró junio con un 16% más de pasajeros que en el mismo mes de 2019

- El número de viajeros se situó el mes pasado en 3.600 y el de vuelos superó los 300
- Durante el primer semestre del año, el helipuerto contabilizó 20.886 viajeros y 1.808 operaciones

12 de julio de 2022

El Helipuerto de Algeciras cerró junio con 3.598 pasajeros, lo que supone un incremento del 15,8% en comparación con el mismo mes de 2019. Esta buena evolución obedece al dinamismo que viene mostrando el tráfico en los últimos meses, una circunstancia que ha permitido superar con creces los datos previos a la pandemia.

En cuanto a las operaciones, ascendieron a 316, un 12,1% más que los vuelos atendidos durante el mismo mes de 2019 entre Algeciras y el Helipuerto de Ceuta.

### Datos semestrales

El buen comportamiento del tráfico en junio contribuyó a que el balance del primer semestre de 2022 resultase muy positivo. La cifra de usuarios que transitaron por el Helipuerto de Algeciras en ese periodo fue de 20.886, de modo que superó en un 13,2% los registros de enero-junio de 2019.

En el caso de los vuelos, el ascenso respecto al tráfico previo a la pandemia fue del 10%, al situarse en 1.808.